



Edelweiss-Wanderer genießen Ausflugstag in Münzenberg

HANAU ■ Auf der Wanderung des Wanderclubs Edelweiss 1910 rund um die Burg Münzenberg ist die Geschichte allgegenwärtig gewesen. Vom

Parkplatz unterhalb der weithin sichtbaren mächtigen Burganlage führte der Weg durch einen Torbogen über verschlungene Wege durch das historische Städtchen

Münzenberg. Im Stadtteil Trais wurden schicke Fachwerkhäuser und das alte „Sprezhäusi“ bewundert. Weiter ging es an dem Flüsschen Wetter entlang

vorbei an schönen Bauerngärten zu den Resten des Megalithgrabes „Heiliger Stein“ bei Muschenheim. Alle waren beeindruckt von der Baukunst einer längst vergan-

genen Epoche. Zurück an der Burg lockte ein lauschiger Biergarten mit schattenspendenden Bäumen zur Mittagsrast. Frisch gestärkt ging es durch das Natur-

schutzgebiet Salzwiese, das größte hessische Binnensalzgebiet mit Nass- und Feuchtwiesen oder zur Besichtigung der Burg. ■ upn/Foto: PM